

CHRISTLICHE EUROPÄISCHE
STUDENTENVERBINDUNG



EUROPA

Der europäische Kontinent ist geprägt von mannigfaltigen Traditionen, Nationen, Mentalitäten und lebenswerten lokalen Eigenheiten. Ein pulsierender und pluralisierender Kontinent der sowohl voranschreitet als sich auch besinnt. Ein gemeinsames Schreiten in die Zukunft ist Auftrag und Vision eines glühenden Europäers. Dabei Grenzen zu überwinden, gemeinsam Zukunft zu gestalten, für Europa einzustehen und dennoch die Vielfalt Europas als Schatz zu erfahren und zu erhalten.

Die C.E.St.V. Europa will diesen Grundsatz auf eine couleurstudentische Ebene bringen. Im Sinne der Tradition gelten für uns vier Prinzipien:

- ❖ Religio ~ wir stehen für christliche Werte
- ❖ Patria ~ wir bekennen Treue zu Europa als partizipierte Bürger
- ❖ Scientia ~ wir streben nach akademischen Wissen
- ❖ Amicitia ~ wir leben lebenslange Freundschaft

Die C.E.St.V. Europa ist eine gemischte Verbindung und außer Konkurrenz zu den bestehenden christlichen und katholischen Verbindungen. Ein Beitritt ist jedem möglich, der sich zu den christlichen Werten in ökumenischer Gesinnung bekennt, eine pro-europäische Einstellung hat, ordentlicher Student an einer anerkannten Universität oder Hochschule ist bzw. bereits

ein Studium abgeschlossen hat und bereits auf Hochschul-Ebene im EKV korporiert ist oder einer Verbindung angehört, deren Prinzipien denen des EKV entsprechen.

Die C.E.St.V. Europa hat es sich zum Ziel gesetzt, Kartellgeschwister in ganz Europa zu vernetzen und die Arbeit des Europäischen Kartellverbandes aktiv zu unterstützen. Um die Zugehörigkeit zum EKV zu zeigen, strebt die C.E.St.V. Europa eine Mitgliedschaft im Technischen Cartellverband an. Seit jeher ist der TCV einer der größten Unterstützer des EKV und als europäisch ausgerichteter Verband die logische Heimat für unsere Europa.

Im Sinne dieser Idee einer europäischen Allianz wird die C.E.St.V. Europa nicht nur in Österreich aktiv sein, sondern Veranstaltungen in ganz Europa organisieren. Alle Kartellgeschwister sind herzlich dazu eingeladen.

Die C.E.St.V. Europa hat sich durch das Bestreben europäischer Individualisten innerhalb des EKV gegründet. Im Gedenkjahr 2018 in Österreich wurden die Statuten der Landespolizeidirektion Wien vorgelegt. Die Publikation wird am „Tag der Demokratie“ – 15. September 2018 – gefeiert.

Das Gründungs-ChC steht Euch unter cestv.europa@gmail.com für weitere Fragen gerne zur Verfügung.

Weiß das Streben nach dem Wahren,
Blau der Freundschaft Treue Pflicht,
tragen wir Europas Farben,
die kein Neider Wort zerbricht.
Grün umkränzen alte Wälder,
unsre Heimat Berg und Tal,
sind ein Zeichen unsrer Freiheit,
Europa sei die goldne Wahl!